

Stadt Eberswalde  
Sitzung des ASWU am 3.12.19

Antwort zur Anfrage „Bauverzögerungen in der Kita Haus der fröhlichen Kinder“ von  
Herrn Banaskiewicz am 12.11.19

Frage:

Er habe gehört, dass es Bauverzögerungen infolge der Aufhebung von Ausschreibungen gegeben habe. Über derartige Verzögerungen müsse seiner Meinung nach im ASWU berichtet werden.

Antwort (mündlich):

Das Vergabeverfahren für das Los 1– Bauhauptl eistungen musste wegen wegen erheblichen Überschreitungen der Angebote gegenüber der Kostenberechnung zweimal in Folge aufgehoben werden. Die Kostenberechnung lag bei 34 T€, das preiswerteste Angebot bei 52 T€ (1. Ausschreibung) bzw. 69 T€ (2. Ausschreibung).

Daraufhin wurden diese Bauleistungen in drei Teillosen (Los 1 Abbruch, Putz und Estrich; Los 2 Fliesen; Los 3 Trockenbau) erneut ausgeschrieben. Die Auftragssumme dieser drei Los beträgt nunmehr ca. 40 T€ und ist mit dem zur Verfügung stehenden Budget finanzierbar.

Die Zuschläge sind inzwischen erteilt worden. Baubeginn war gestern, am 2.12.19, er hat sich um weniger als zwei Monate verzögert (ursprünglich war der 7.10.19 vorgesehen).

Unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten sind derartige Aufhebungen von Ausschreibungen auch geboten und im Übrigen auch – schon alleine wegen des geringen Wertumfanges – Geschäfte der laufenden Verwaltung.

Verzögerungen zu Beginn und während einer Baumaßnahme kommen aus den unterschiedlichsten Gründen immer wieder vor und sind insofern nichts Außergewöhnliches. Das Amt für Bildung, Jugend und Sport sowie die Kitaleitung ist jeweils informiert gewesen.

Bert Bessel  
Amt für Hochbau und Gebäudewirtschaft